



PROCURATION
(POWER OF ATTORNEY)


Le (la) Soussigné(e)
(The Undersigned) 

[bookmark: _Hlk104287644]Dénomination du membre :	………….………………………………………….
(Name of the member)

Numéro de Membre :	………….………………………………………….
(Member Number)

Forme Juridique : 	………….…………………………………………. (Legal form)

Siège : 	………….………………………………………….
(Registered office)  

Immatriculation et pays d’enregistrement : 	………….………………………………………….
(Registered number and country of registration)


Représenté(e) par (contact principal): 	………….………………………………………….
(Represented by (principal contact)) 

Nomme par la présente : 
(Hereby appoints)

………….…………………………………………. 
(inclure ici le nom et prénom du mandataire qui représentera le membre à l’assemblée générale)
(insert here the name and first name of the proxyholder who will represent the member at the general assembly)

comme son mandataire spécial pour représenter le/la Soussigné(e) à l’Assemblée Générale de l’Association internationale sans but lucratif “euRobotics AISBL” qui se tiendra le 27/06/2022 à Rotterdam, Pays-Bas, et pour participer à toutes les discussions et délibérations, pour émettre tous les avis et tous les votes ou abstentions sur les points figurant à l’ordre du jour (ci-joint) et sur les points soulevés durant la séance et pour signer tous les actes et procédures concernant l’Assemblée Générale.
(as his/her special proxy holder to represent the Undersigned at the General Assembly of the international non-profit association “euRobotics AISBL” to be held on 27/06/2022 in Rotterdam, The Netherlands, and to take part in all discussions and deliberations, to issue all notices and to vote or abstain on the points listed in the agenda (attached) and on any points raised during the meeting and to sign all acts and proceedings concerning the General Assembly.) 


Date :	………………………………………………  2022
(Date)



………………………………………………
Signature du contact principal
(Signature of principal contact)

Veuillez compléter le formulaire et ajouter la signature du contact principal ci-dessus avant de l'envoyer à euRobotics.
Please complete the form and add the signature of the principal contact above before sending to euRobotics

